

LA POPULATION DES « POIRES CITRONS – POIRES COINGS »

Plusieurs variétés ou types variétaux portent ces appellations « citron » ou « coing ». On peut imaginer qu'il s'agit d'une référence à leur parfum. Elles se retrouvent dans une grande partie du Sud-Ouest. Les clones décrits sont issus des Landes, de Charente-Maritime, Charente, Dordogne

et Ariège.

On peut distinguer deux grands types : les types citrons piriformes à épiderme vert ; les types coings de forme caractéristique en losange à épiderme plus jaune.

Poire Citron c040



Origine : Landes

Maturité : troisième semaine d'août – début septembre

Floraison : très précoce

Fruit piriforme peu allongé, dissymétrique, zone pédonculaire renflée sur un côté.

Pédoncule court à moyen, assez trapu, inséré à l'oblique sur un renflement. Zone oculaire légèrement côtelée. Œil enfoncé dans la cuvette oculaire assez large, moyennement profonde, légèrement liégeuse.

Épiderme vert devenant jaune paille moucheté de nombreuses lenticelles plus ou moins grosses, marron clair.

Chair très blanche, nacrée dans les loges, contenant de nombreux pépins allongés très noirs, fine, fondante, très juteuse, très sucrée et acidulée, agréablement parfumée de citron ou de coing selon les avis.

Arbre peu vigoureux, proche du type spur, érigé, peu ramifié, ramifications à bois moins souple que les autres types ouvertes à l'horizontal. Branches fruitières facilement bloquées par la bourse terminale.

Alterne par secteur d'arbres et à la coursonne, mais peut faire fruit sur fruit dans une faible proportion. Produit un à deux fruits par inflorescence.

